

JANVIER

Au collège André-Raimbourg Les femmes en lumière avec le club Unesco



Lors de l'inauguration de l'exposition

Jusqu'à ce vendredi et du 7 au 11 janvier prochain, le club Unesco Les Temps d'Art propose, en partenariat avec le collège André-Raimbourg, dans le cadre des travaux de la Fédération française des Clubs Unesco, une exposition créée par l'association Les Chemins Buissonniers (club Unesco et club CNRS de Toulouse) une exposition qui s'intitule Les femmes, les sciences et les arts... vers de nouvelles histoires.

Cette exposition a pour objectif de mettre en lumière quelques femmes scientifiques ou artistes, oubliées ou méconnues de notre histoire collective. Elle a pour ambition, non d'analyser ces destins de femmes, mais d'offrir via quelques simples biographies un aperçu d'histoires ignorées, de combats, de volontés, de ténacités, d'ambitions, de passions... Elle a aussi pour but de contribuer à changer l'image des femmes en ne les présentant plus comme des femmes soumises mais comme des femmes qui ont su prendre en main leur destin. Celles que vous rencontrerez au fil de cette exposition sont toutes des héroïnes. Elles ont bousculé les préjugés de

leur temps par leur insolence, leur passion et leur génie. Vous découvrirez aussi qu'elles doivent souvent leur reconnaissance à des hommes, savants ou artistes, avec lesquels elles ont collaboré et qui considéraient les femmes comme leur égal, de quoi remettre à l'honneur l'orientation dans les établissements scolaires, notamment des filles dans les voies scientifiques ou techniques.

Cette exposition se double d'un travail avec des professeurs du collège et des écoles primaires sur l'éducation civique, le respect, la tolérance. Cela permet aussi de porter à la connaissance des élèves quelques œuvres picturales qui imagent la femme dans chacun des quinze panneaux de l'exposition.

L'exposition sera à nouveau visible du 7 au 11 janvier prochain, au collège de Doudeville (hall du bief). Les visites sont gratuites (libres ou guidées ; important, elles sont à réserver au 02.35.96.53.14 ou à l'adresse ata076@gmail.com en y mentionnant vos coordonnées, les horaires souhaités et le nombre de personnes).

Les collégiens en apprennent plus sur le lin



Les collégiens doivent plancher sur une réalisation sur le thème du lin. Leurs œuvres seront exposées lors de la fête du lin

Lundi dernier, l'ensemble des élèves des classes de 6^e du collège André-Raimbourg ont pu en apprendre plus sur le lin et sa culture, grâce aux interventions de M. Van Colen, de Terre de Lin et liniculteur à la retraite, ainsi que de MM. Dufour et Delamare, de la caisse locale du Crédit Agricole.

Avant la fête

Depuis maintenant quatre ans, le collège doudevillais participe d'une manière active à la fête du lin (la

prochaine aura lieu du 21 au 23 juin prochain). Pour cela, les collégiens proposent des réalisations (collage, dessins, techniques mixtes...) sur le thème du lin lors des cours d'arts plastiques avec M. Roux, professeur, qui est à l'origine de cette participation.

Pour cette nouvelle participation, les collégiens vont plancher sur le thème « 100 jours jusqu'à la mer », symbolisant la durée de pousse du lin jusqu'à sa floraison. Afin de préparer au mieux leurs réalisations, les collégiens ont donc pu en

apprendre plus sur sa culture, à travers une présentation de la plante et la région linicole.

Les travaux des élèves devront être prêts pour le début du mois de juin, période à laquelle le jury rendra son verdict. Les lauréats, au nombre de vingt, verront leurs œuvres exposées lors de la fête du lin dans les locaux du Crédit Agricole doudevillais, et l'ensemble des œuvres seront présentées lors de la saison estivale au Carrefour du Lin.

2013

Échecs au collège



L'ensemble des jeunes joueurs

L'autre mercredi a eu lieu au réfectoire du collège André-Raimbourg la seconde demi-journée du championnat académique scolaire des échecs pour la zone du pays de Caux. Trente-deux jeunes joueurs ont participé, venus de trois collèges (Doudeville, Bobée d'Yvetot, Fauville) et deux écoles (Breton de Doudeville et d'Hautot-Saint-Sulpice).

Comme l'an dernier, c'est Quentin Domingues (élève de 3^e) du collège de Doudeville qui gagne le tournoi en faisant un sans-faute avec neuf victoires en autant de matchs. Il a su mieux gérer les fins de partie que ses dauphins Théo Simon et Tom Leroy, tous deux du collège de Doudeville, aussi avec 6,5 points (et en 3^e aussi). Suivent Pierre Wanhout et Titouan Bénard (en 5^e), toujours de Doudeville, qui pour leur premier tournoi terminent fort honorablement avec 6 points

devant Paul Frambot, d'Yvetot, avec 5,5 points.

La première collégienne est Hélène Lefebvre (en 5^e) qui termine avec 4,5 points (et 11^e au classement général) devant sa sœur, Sophie Lefebvre (en 6^e), avec 2,5 points, toutes deux élèves au collège de Doudeville.

Chez les écoliers qui n'étaient que quatre, c'est Alexis Mendes, de l'école Breton (et membre du club d'échecs de Doudeville en Régionale 2), qui termine premier avec 5 points (8^e au classement général) devant Ludvine Groul, de l'école Breton, et Owen Engel, d'Hautot, benjamin de l'épreuve avec 2,5 points.

Les sept élèves du collège de Doudeville précités auxquels s'ajoutent Edi Delauray, premier 6^e avec 5 points, et deux autres joueurs sont qualifiés pour la finale du championnat académique qui aura lieu à Rouen au mois de mars prochain et qui regroupera une dizaine de collèges de la région. Le meilleur établissement (Braque, de Dieppe, semble favori) sera qualifié ensuite pour la finale nationale qui aura lieu en juin à Angoulême.